

Erlös vom Waffel-Backen hilft ukrainischen Familien

Traditionell werden an der Astrid-Lindgren-Grundschule in Bad Westernkotten an den Elternsprechtagen Waffeln gebacken. Der Erlös wird dabei immer für soziale Projekte verwendet. In diesem Jahr entschieden sich alle Beteiligten dazu, geflüchteten Menschen aus der Ukraine zu helfen, die in der Region Schutz suchen. Dieser gute Grund und der süße Duft der Waffeln lockte dann auch viele Kinder und ihre Eltern zum Kauf. Mit dem Erlös von 400 Euro kann die Schule nun ukrainische Familien, deren Kinder die Schule besuchen, bei der Anschaffung von Materialien unkompliziert unterstützen.

